

2022

9月

北房通信



外から帰ったら手洗いとうがいをきちんとしようね

【第41号】令和4年9月1日発行 北房振興局 TEL0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内の出来事などを不定期で発信します。

ワーキンググループを立ち上げ ～荒木山西塚古墳発掘調査～

8月29日、今年11月から始まる荒木山西塚古墳発掘調査に向けて、専門家などで構成するワーキンググループ(以下、WG)が立ち上がりました。WGは、座長の国立歴史民俗博物館の松木武彦教授など、5人の委員と2人のアドバイザーで構成。北房振興局で、発掘の日程や調査方法などについて協議し、会議終了後にはWGのメンバーで現地を確認しました。

発掘調査は市が主体となりますが、今回は地元の北房文化遺産保存会が事業に関わる「市民参画」によるもので、全国的にも珍しい調査方法をとります。発掘作業は保存会が中心となり、これに一般公募した参加者が加わって行う計画。9月中旬から一般参加者を募集し、発掘に向けて準備を整える予定です。



荒木山西塚古墳で現場を見ながら打合せ・確認をするWGのメンバー



北房振興局で行われたWGの会議の様子

コスモスまつりにPRブースを！ ～北房未来づくりネットワーク～



部会で意見交換した内容を発表しました

北房地域振興計画を具体的な取組につなげていこうと立ち上がった北房未来づくりネットワーク。「地域づくり・郷育」と「就労・定住支援」の2つの部会に分かれて、毎月意見交換を行っています。これまでは、地域の課題の共有や、空き家を活用するためのアンケートをしようといった話し合いをしてきました。

8月25日の会議では、10月9日の「北房コスモスまつり」にPRブースを出そうという話題で盛り上がり、2つの部会で協力して出店することとなりました。

ブースでは、これから始まる古墳の発掘調査の紹介やVR体験、同日開催される「中津井カラクリまつり」への誘導、地域の観光スポットの案内など地域全体をつなぐような内容を計画。また、域外からの来場者を想定して、移住相談コーナーなども設ける予定です。